



Mag. Claudia Brandstätter
bmm GmbH

Der Frühling 2014 kommt bald und ist bunt und individuell!

Trotz des warmen Winters ist es wichtig, die Haare zu pflegen: ausruhen und die Haare mit tollen Ölen und Honig verwöhnen (lassen). Aber wie so oft: Nicht immer nur an die Haarpracht alleine denken, sondern für den „Glamour Volume Style“ auch an die Kopfhaut.

Mit den ersten Sonnenstrahlen kommen nicht nur ganz neue Frisuren, sondern vor allem tolle Haarfarben! Im Frühjahr darf es tagsüber gerne etwas bunt und dekorativ sein – ob Blumen, Ketten oder selbstgemachter, kreativer Haarschmuck –, dezent oder opulent, beides, also dezente Opulenz, ist in! Für den Haarschmuck frische Farben mit dem Motto „a touch of nature“ für den Tag und Metallic-Akzente, kombiniert mit blauschwarzen Federn, am Abend und in der Nacht.

Im Trend 2014 liegen auch die 20er: Elegante Wasserwellen oder der klassische Mittelscheitel mit ganz viel Volumen, beides ist zusammen mit natürlichem, farbenprächtigen Make-up – zum Beispiel „aqua eyes“ – perfekt für ein auffallendes, verführerisches Abend-, Ball- und Nachtstyling.

Trotzdem ist die Trendfrisur Nr. 1 im Frühling definitiv der Pferdeschwanz: Ob lässig-tiefsitzend oder romantisch-streng, er ist das Must Have der Saison. Praktisch und elegant, perfekt für die Arbeit, aber auch in der Freizeit. Und wer den Pferdeschwanz nicht umfassend liebt, für den gibt es die Variante Dutt: hochsitzend-exakt oder lässig-wild – alles ist möglich!

Die 20er-Jahre sind aber auch beim Männerschopf Impulsgeber 2014. Seitenscheitel und glatt gestylt, als Regel gilt: viel Glanz durch das richtige Gel für den großen Auftritt am Abend – damit auch die Damenwelt sich freut! Zum perfekten Look 2014 gehören aber auch die richtige Pflege und die richtigen Trendhaarfarben (Brauntöne in allen Varianten!). Passend dazu ist die richtige Beratung vom Profi im Salon ein Muss! Die Beauty-Industrie hat jedenfalls einiges für den anspruchsvollen Mann zu bieten. Auch die Profis im Salon wissen, wie's geht: Perfekte Beratung nach der kalten Jahreszeit und eine angenehme Kopfmassage tun nicht nur dem Haar gut.